

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 2 juin 2022**

### ***Effets de l'obscurité ; aide extraterrestre ; Russie, Ukraine ; basses vibrations ; actions à mener ; Elon Musk ; avortement***

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Beaucoup d'entre vous s'attendaient à ce que certaines vérités soient désormais révélées, alors commençons par dire que le groupe international qui travaille en coulisses pour débarrasser votre monde de l'obscurité fait preuve de bon sens en ne rendant pas publics ses efforts. Soyez assurés que tout ce qui est en cours mène à l'élimination de tout vestige d'obscurité.

Nous savons qu'il est difficile de comprendre que l'obscurité, même dans une faible mesure, puisse, avec le temps, devenir si massive qu'elle a provoqué à deux reprises la mort de toutes les formes de vie de Gaïa et l'a laissée dans un profond chagrin. Vous pouvez à juste titre la considérer comme la Terre Mère et toute vie humaine, végétale et animale comme ses enfants, ses co-crétions sensibles qu'elle aime et nourrit. Elle ne voulait pas revivre leur dévastation, et pendant les millénaires où la négativité provenant de l'obscurité s'accumulait une fois de plus, elle ne cessait de lutter pour maintenir vivantes ses formes de vie.

Ce qui se passe n'importe où affecte tout le reste partout ailleurs, et la détresse de Gaïa était connue dans tout cet univers. Mais conformément à la loi universelle selon laquelle aucune civilisation ne peut intervenir dans les affaires d'une autre sauf sur demande, la myriade d'âmes illuminées ne pouvait rien faire. Les êtres de lumière respectent cette loi, les êtres de l'obscurité ne la respectent pas.

Il y a environ quatre-vingts ans, alors que le corps de Gaïa était devenu si déséquilibré qu'il risquait de se précipiter dans l'espace et d'être totalement détruit, elle a appelé à l'aide. Ce fut le début de cette ère sans précédent dans notre univers. Instantanément, Dieu a autorisé des civilisations évoluées à envoyer à la Terre l'immensité de lumière dont elle avait besoin pour stabiliser son axe et commencer à s'élever hors de l'emprise mortelle des profondeurs de la troisième densité.

Le plus haut conseil universel savait que les forces obscures voulaient que leurs marionnettes sur Terre gardent le contrôle en poursuivant la destruction de l'environnement, les maladies, les divisions et les effusions de sang qui produisent la négativité. Pendant des siècles, les masses ont vécu dans un monde d'injustices, de pauvreté, de guerres et de peur, qui émettent toutes des basses vibrations de négativité. Les gens ne voulaient pas ce genre de monde pour eux-mêmes et leurs enfants et les enfants de leurs enfants, et puisque c'est leur monde à changer ou à laisser exister, ils avaient besoin de savoir qu'ils sont de puissantes âmes divines souveraines qui peuvent changer ce qu'elles ne veulent pas et manifester ce qu'elles veulent.

Par conséquent, la lumière était également nécessaire *sur* la planète pour réveiller la civilisation afin qu'elle sache qui elle est et quel pouvoir elle possède. Par amour pour les membres terrestres de notre famille universelle, le premier groupe de volontaires a quitté sa patrie pour se lancer dans la bataille mondiale qui faisait rage entre les forces de la lumière et celles de l'obscurité. Chers frères et sœurs, certains d'entre vous sont ces "premiers intervenants" et d'autres font partie des nombreux, plusieurs millions qui ont suivi.

Peu importe depuis combien de temps vous êtes sur Terre, vous savez, tout comme nous, qu'il n'est pas facile de vivre dans un monde où le contrôle obscur est maintenu par une épée à double tranchant — la peur d'un côté, la tromperie de l'autre. Pourtant, comme nous vous l'avons souvent dit, la mission cruciale que vous avez déjà entreprise constitue

une réussite éclatante dans le continuum, où les peuples s'épanouissent joyeusement dans un monde paisible et harmonieux et où la Nature retrouve sa santé et sa beauté.

Sur Terre, la bataille a atteint son paroxysme. Le virus Covid-19 breveté par les Illuminati a eu un impact négatif sur la population physiquement, psychologiquement et économiquement, mais il n'a pas réussi à atteindre leur objectif de tuer des milliards de personnes. Cela a rendu l'intensification d'autres activités encore plus cruciale, car les basses vibrations dont ils ont besoin pour survivre proviennent de la peur et de la douleur des autres.

Ainsi, ils brandissent puissamment leur épée via les grands médias et les propagandistes des médias sociaux qui rapportent l'invasion non provoquée de l'Ukraine par la Russie, accusent les troupes russes des atrocités et des destructions gratuites commises dans le pays par les agents Illuminati et les mercenaires engagés, et relaient la spéculation fabriquée selon laquelle la Russie traversera l'Ukraine pour conquérir d'autres pays.

Le public trompé ne sait pas que les troupes russes, agissant en accord avec les forces de la lumière, ont assumé la tâche essentielle de détruire les armes biologiques destinées à éradiquer la plupart des habitants de la planète. Il ne sait pas que les troupes sont en train de déraciner des décennies de contrôle des Illuminati dans les pays de l'Union de l'Est et d'éliminer les laboratoires et les installations de stockage, la production et le stockage d'armes chimiques, ainsi que les quartiers généraux du trafic sexuel, du blanchiment d'argent et du piratage informatique international. Ils ne savent pas que les troupes font exploser des tunnels et des complexes après avoir sauvé des bébés et des petits enfants retenus captifs jusqu'à ce qu'ils soient expédiés là où des réseaux de pédophilie le demandent et pour des rituels sataniques.

Oui, nous en avons déjà parlé, mais il vaut la peine de le répéter, car bon nombre de ces activités sont courantes dans plusieurs pays. L'Ukraine possède peut-être la gamme de retranchements la plus étendue des Illuminati, mais ils ont également des opérations et des agents clandestins ailleurs, notamment peut-être aux États-Unis, et, tout comme en Ukraine, cela se fait à l'insu des citoyens et du public mondial. Finalement, ces informations seront connues, tout comme le seront les activités en cours dans les coulisses, y compris des arrestations, des procès, des exécutions et d'autres meurtres de dirigeants de ce réseau mondial diabolique.

Très chers, s'il existait un autre moyen de mettre fin à l'obscurité omniprésente, Gaïa et tous les autres êtres de lumière souhaiteraient sincèrement qu'il en soit ainsi, mais ce n'est pas le cas, pas avec la profondeur et l'ampleur de l'activité démoniaque. Il n'y a aucun moyen de négocier avec un élément de la société qui travaille secrètement pour atteindre son objectif d'exterminer la majeure partie de la population, de faire de robots hybrides les serviteurs des survivants et de continuer à mettre en péril la vie de la planète. Il n'y a aucun moyen de négocier avec un élément qui a sombré dans une telle densité de dépravation qu'il existe en se livrant à des crimes contre l'humanité inadmissibles.

Plongé dans la tromperie, le public n'est absolument pas au courant de tout cela et beaucoup pensent à "envoyer des armes militaires en Ukraine" et à "vaincre les Russes"<sup>1</sup>. De telles pensées entretiennent la violence et c'est exactement ce que veulent les Illuminati. Ils savent que c'est une bataille entre eux et les forces de la lumière et ils sont désespérés.

---

<sup>1</sup> Hasards du calendrier... Ce 26 février 2024, alors que je mets la dernière main à cette traduction, Macron déclare qu'il n'exclut pas [l'envoi de troupes au sol en Ukraine](#)... NdT.

Le facteur peur dans les rapports quotidiens sur les statistiques considérablement gonflées de cas et de décès dus à la Covid et à ses mutants s'est essoufflé à mesure que les peuples se lassent des restrictions et commencent à reprendre le contrôle de leur vie. Étant donné que les forces de l'obscurité ont besoin de l'énergie de la peur pour se maintenir, elles ont toujours des actions en cours pour créer la peur chez au moins une partie de la population. Aujourd'hui, ce sont les "vaccins" qui seront bientôt disponibles pour les nourrissons ; l'autorisation légale donnée à l'Organisation mondiale de la santé de prendre toutes les mesures qu'elle prétend nécessaires dans l'intérêt de la santé mondiale ; et quelques cas de variole du singe qui apparaissent dans différents pays.

Laissez-nous dissiper toute inquiétude que vous pourriez avoir concernant ces situations. Les scientifiques des forces spéciales extraterrestres ont rendu les toxines aussi inoffensives que possible et effacé la programmation des nanopuces dans les solutions faussement appelées vaccins pour bébés et jeunes enfants. Non seulement l'OMS ne disposerait pas des centaines de milliers de personnes dont elle aurait besoin, du niveau local au niveau national, pour faire respecter les décrets, mais les réactions négatives seraient trop énormes pour être gérées. Et rien dans le champ énergétique potentiel de la Terre n'indique que la variole du singe pourrait devenir la nouvelle "pandémie".

Cependant, tout comme les gens ne connaissent pas la vérité sur ce qui se passe en Ukraine, ils ne connaissent pas non plus la vérité sur les situations évoquées ci-dessus. Par conséquent, leurs pensées collectives sur toutes ces questions produisent de basses vibrations de négativité qui sont comme des forteresses entre leur attention concentrée et leur connaissance spirituelle et consciente. Bien que cela ne retarde pas l'ascension de la Terre — elle gravite régulièrement dans des plans astraux successivement plus élevés — cela retarde le réveil de son peuple.

Cela nous amène à ce que beaucoup d'entre vous ont demandé : comment vous pouvez aider en plus de "simplement Être"<sup>2</sup>. Visualisez la Terre dans une lumière blanc doré — la visualisation est puissante ! — et envoyez la lumière de compassion, d'espoir et d'optimisme à toute notre famille de la Terre. Envoyez de la lumière à Gaïa aussi. Oui, elle se réjouit que le nettoyage planétaire en cours mette fin au long règne du mal endémique, mais elle ressent également la souffrance, le chagrin et la peur de son peuple, et elle a besoin de l'énergie de guérison de la lumière.

Vos contributions continuent d'être inestimables, même au-delà des aspects de guérison et d'éveil de la transformation du monde. La lumière que vous rayonnez "simplement en Étant" sous-tend également toutes les vérités mises en lumière, et cela fait partie intégrante du processus de nettoyage.

Très chers, faites aussi quelque chose pour vous-mêmes. Prenez le temps de sortir souvent de votre agitation pour respirer profondément, lentement et rythmiquement afin de garder votre énergie fluide et le corps, le mental et l'esprit en équilibre.

On nous a demandé si Elon Musk travaille pour la lumière ou pour l'obscurité. Eh bien, "*gardez vos amis proches, vos ennemis plus proches encore*" pourrait être quelque peu applicable pour ce qui est des groupes avec lesquels il travaille, mais il est beaucoup plus exact de dire que dans sa volonté de réussir, il a besoin d'accéder à la fois aux superstructures des agences de la lumière et de l'obscurité afin de ne pas avoir à "réinventer leurs roues", pour ainsi dire. Dans un monde de troisième densité, l'argent ouvre la voie au succès ; par conséquent, il en a été bien pourvu pour pouvoir accomplir ce qu'il envisage, et il n'y a aucune obscurité dans ses intentions.

---

<sup>2</sup> Jeu de mots orthographique en anglais : BEing. NdT.

Elon est l'un des rares volontaires d'une civilisation qui est non seulement très spirituellement et consciemment évoluée, mais aussi l'une des plus avancées technologiquement. C'est un visionnaire brillant dont la mission est d'aider la civilisation de la Terre à "viser les étoiles" et à prendre sa place légitime en tant que membre de notre famille universelle multidimensionnelle. Tous les êtres de lumière l'honorent et envoient de la lumière pour renforcer sa progression et son bien-être général.

*"Matthew, quelle est l'opinion des âmes spirituellement évoluées sur l'avortement ?"*<sup>3</sup>  
L'opinion de quiconque ne vit pas dans votre monde ne sera pas crédible. Néanmoins, nous dirons ce que savent les âmes évoluées, y compris que la conception est le premier pas vers une vie potentielle dans une civilisation physique et que la vie elle-même commence quand un nouveau-né prend son premier souffle.

Une âme qui a choisi de s'incarner plane autour de parents potentiels et connaît leurs sentiments. Si la conception a lieu et doit se terminer par un avortement, qui peut avoir été choisi dans les contrats d'âme des parents, cette âme continue son chemin. Cela offre à une autre âme la possibilité d'entrer dans le fœtus afin d'absorber les sentiments des parents concernant la grossesse et sa fin. Cette expérience relève uniquement des trois âmes participantes, et il en est de même lorsque les âmes savent qu'une fausse couche va se produire.

Disons qu'un bébé est né. Entre la conception et la naissance, et en accord avec l'âme "primaire", quelques autres âmes peuvent se relayer chez le fœtus en développement pour absorber les émotions de la mère si le père n'est pas là, ou des deux parents s'ils sont ensemble. Que les sentiments soient un bonheur intense, un désarroi ou une peur, cette courte période chez le fœtus peut servir chacune de ces âmes autant que le ferait une vie physique. L'âme "primaire", dont l'expérience cumulative comprend déjà les émotions de la mère ou des parents pendant les mois de développement, entre dans le corps du nouveau-né.

Supposons maintenant que l'âme des parents sache que la conception entraînera la mortinaissance de l'enfant qu'ils désirent tant. Encore une fois, d'autres âmes peuvent se relayer au cours des étapes du développement fœtal pour expérimenter la joie des futurs parents, qui ont choisi dans leurs contrats d'âme d'éprouver le chagrin que leur enfant soit mort-né. C'est pareil si le bébé ne survit que brièvement.

Nos connaissances ne signifient pas que nous sommes des partisans de l'avortement ; cependant, l'expérience d'opportunités pour un certain nombre d'âmes et la facilité avec laquelle la conception se produit dans une civilisation de troisième densité sont des considérations primordiales. La conception est une question de science et d'esprit, qui sont une seule et même énergie, et comme cela n'affecte que les âmes participantes, leurs choix ne sont ni une question religieuse ni une question politique<sup>4</sup>. À mesure qu'une civilisation de troisième densité évolue et que les brins d'ADN dormants sont réactivés, la conception n'aura lieu que lorsqu'un couple désirera véritablement un enfant — les hautes vibrations de leur désir mettent en mouvement le processus de grossesse.

Famille bien-aimée, tous les êtres de lumière de cet univers honorent votre détermination dans votre mission d'aider les peuples de la Terre à s'éveiller et vous soutiennent avec un amour inconditionnel tout au long de votre voyage.

---

<sup>3</sup> [Compilation sur l'IVG](#). NdT.

<sup>4</sup> Encore un hasard du calendrier... 28 février 2024, l'inscription dans la Constitution du droit à l'avortement vient d'être adoptée par le Sénat. NdT.

AMOUR & PAIX  
Suzanne Ward

*Traduction AD,*

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/june-2-2022/>